



Communiqué de presse

20 novembre : Grève massive des enseignants

La grève de la Fonction publique est massivement suivie par les enseignants ce 20 novembre 2007. Une majorité de professeurs a en effet cessé le travail (plus de 60% dans les écoles, plus de 50% dans les collèges et lycées).

Pour le SE-UNSA, le message transmis au gouvernement est clair. Les enseignants, tout comme l'ensemble des fonctionnaires, n'acceptent pas la diminution de leur pouvoir d'achat. Ils refusent également que la seule perspective ouverte pour le service public d'Éducation nationale soit celle des réductions massives d'emplois. Ils rejettent l'introduction dans la Fonction Publique de logiques propres au secteur privé contredisant le service de l'intérêt général.

Ces sujets ne peuvent continuer à être contournés.

Pour le SE-UNSA, il appartient au gouvernement de le comprendre et de modifier sa politique en conséquence.

Paris, le 20 novembre 2007

Luc BÉRILLE

Secrétaire Général du

SE-UNSA